



La lettre interne des services de l'Etat en Ardèche

Zoom sur :

Les services de l'Etat mobilisés au festival Aluna

C'est le grand retour du festival Aluna ! Afin de veiller à la sécurité des personnes lors du festival, de nombreux services de l'État et des partenaires ont été mobilisés comme la Gendarmerie de l'Ardèche, les Sapeurs pompiers de l'Ardèche, le SAMU ainsi que la Croix-Rouge française.

Le préfet remercie vivement l'ensemble des partenaires et services de l'État pour leur mobilisation afin d'assurer la sécurité des festivaliers.



Séminaire Petites Villes de Demain et Action cœur de ville

Le jeudi 23 juin, le préfet s'est rendu à Viviers, afin de participer au séminaire Petites Villes de Demain et Action cœur de ville organisé par la DDT.

L'objectif est de donner aux élus de communes de moins de 20 000 habitants, ne faisant pas partie d'un grand pôle urbain, exerçant des fonctions de centralité et présentant des signes de fragilités multiples, les moyens de concrétiser leurs projets de revitalisation.

En Ardèche on compte 9 territoires lauréats, soit 13 communes sur 9 établissements publics à coopération intercommunale.



Agenda du Préfet :

21 juin :

Le préfet de l'Ardèche s'est rendu à Tournon-sur-Rhône pour assister à l'événement **Stade vers l'emploi**. Cet événement innovant propose aux entreprises de recruter autrement en se concentrant, dans un premier temps, sur le savoir-être des candidats, mis en valeur au travers d'une pratique collective de l'athlétisme..

Une vingtaine d'entreprises et une centaine de candidats ont participé à cet événement unique.



30 juin :

Visite de l'**Association Terreau** situé à Cruas. Cette association favorise l'**insertion de personnes rencontrant des problématiques sociales et professionnelles**, via l'activité de maraîchage biologique. Le Terreau repose son modèle économique sur la vente de paniers à ses adhérents, à des commerces de demi-gros et des épiceries. L'association a pu bénéficier de l'**aide de l'Etat** à travers du **plan de relance**.



Ce mois-ci :

Journée nationale des Sapeurs-Pompiers

Le Ministre du Travail, **Olivier Dussopt**, a participé le samedi 25 juin, à Quintenas, aux côtés du Préfet, à la **cérémonie annuelle dédiée aux hommes du feu**.

L'occasion de réaffirmer au nom de toute la population ardéchoise, sa **reconnaissance et son soutien à ces femmes et à ces hommes engagés** pour notre sécurité.



Remise des diplômes du Service National Universel

Le vendredi 24 juin, le préfet s'est rendu à Meyras, afin de participer à la remise des diplômes des jeunes ayant réalisé leur **Service National Universel**.

Le SNU s'adresse à tous les jeunes français, garçons et filles entre 15 et 17 ans. Il comporte **un séjour de cohésion et une mission d'intérêt général**.

Le préfet félicite et remercie ces jeunes pour leur **engagement, leur courage et leur curiosité !**



Devoir de mémoire :

Cérémonie d'hommage aux Morts pour la France en Indochine

Le mercredi 08 juin 2022 à Privas, Isabelle Arighi, sous-préfète, secrétaire générale de la préfecture a présidé la cérémonie d'hommage aux Morts pour la France en Indochine.

Un hommage a été rendu au Chef de bataillon Julien Dejeux et au sergent-chef Jean Fucili.



Cérémonie du 18 juin

Le samedi 18 juin 2022 à Privas, le préfet a présidé la cérémonie de commémoration de l'appel du Général de Gaulle le 18 juin 1940.

Cette journée rend hommage à tous ceux qui se sont battus pour une France libre.



Saison estivale :

Exercice dispositif feux de forêt

Le samedi 11 juin a eu lieu à Baix, l'exercice **dispositif feux de forêt et manœuvre bi-départementale** entre les Sapeurs-Pompiers de l'Ardèche et ceux de la Drôme.

L'objectif de l'exercice était de **tester la complémentarité des deux SDIS Ardèche et Drôme**, de **préparer le personnel à la campagne feux de forêt** et enfin de **tester les matériels et les réflexes professionnels**.

La surface boisée en Ardèche représente **68% de la surface du département**, soit 374 000 ha d'espaces potentiellement combustibles.

Chaque été, le département connaît de nombreux départs de feu : un **dispositif estival** est mis en place chaque année **dans un cadre de détection et d'attaque rapide des feux naissants**.

Un grand merci à ces femmes et hommes engagés pour notre sécurité !



Moment de partage :

Le mercredi 29 juin a eu lieu la **journée de cohésion** pour l'ensemble des agents de la préfecture.

La journée a débuté par un petit-déjeuner dans la résidence de la secrétaire générale, puis elle s'est poursuivie par une balade à Alissas où la secrétaire générale, le directeur du secrétariat général commun départemental ainsi que tous les agents ont pu **profiter ensemble des beaux paysages ensoleillés**.

La matinée s'est achevée par un déjeuner dans la résidence du préfet où **chacun a pu faire découvrir à ses collègues ses talents de cuisinier**.

Ce **moment privilégié** a permis aux agents de **partager un moment ensemble en dehors du travail** pour **favoriser la communication et la cohésion d'équipe**.



Retour en images :

Récital :

Lundi 20 juin, l'hôtel préfectoral a ouvert ses portes à de jeunes musiciens du Conservatoire de musique de Privas, accompagné de leur professeure de piano, pour un récital.

Des jeunes plein de talent !



Fête de la musique 2022 :

Mardi 21 juin, à l'occasion des 40 ans de la fête de la musique, s'est tenu dans les jardins de la résidence préfectorale, un concert proposé par le Conservatoire de musique de Privas. Les spectateurs sont venus nombreux pour assister aux différentes représentations.

Un moment convivial et de partage autour de la musique !

